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No cancelaremos contratos con calificadoras, sería 

mala señal para mercados financieros: AMLO 

"No queremos que se piense que estamos castigando o tomando represalias en 

contra de calificadoras": AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dio a conocer que existen acuerdos con organismos financieros 

para contratar a las calificadoras que evalúan el desempeño económico y financiero del Gobierno. 

“Hay acuerdos que tiene la Secretaría de Hacienda con organismos financieros, con bancos, para contratar a 

calificadoras que puedan evaluar el desempeño económico y financiero del gobierno, tengo entendido que 

cuando menos se deben contratar a dos calificadoras, se les paga por eso, nosotros tenemos contratos con tres, 

entonces, podríamos ahorrarnos lo que cuesta pagarle a una, pero no lo hacemos ni lo vamos a hacer”, señaló el 

mandatario. 

Durante su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, López Obrador afirmó que se mantendrán los 

contratos con las calificadoras para “evitar malentendidos”, pues sería una mala señal para los mercados 

financieros. 

“No queremos que se piense que estamos castigando o tomando represalias en contra de calificadoras, sería muy 

mal mensaje para los mercados financieros”. 

Recordó que en ocasiones no están de acuerdo con lo que indican las calificadoras, como ocurrió cuando 

bajaron la calificación la situación petrolera del país, y aunque esa vez se les reclamó “amablemente” por no 

actuar con profesionalismo y “quedarse calladas cuando prevalecía la corrupción en Pemex”, afirmó que no hay 

sometimiento. 

“Nos bajaron la calificación, pero eso es propio de un gobierno democrático y de actitudes libres, no de 

sometimiento, ni de parte de las calificadoras ni de parte nuestra. Mantenemos ese acuerdo con las calificadoras”, 

dijo. 

 

 


